

## Agenda para El Cambio

\*\*\*

### Directora de Prosperidad Social presentará programa 'Mi Negocio' en Popayán

Tatiana Orozco, directora de Prosperidad Social del gobierno Nacional, estará en la ciudad de Popayán para analizar la caracterización de la zona e implementar el programa 'Mi Negocio'.

Esta iniciativa busca fortalecer o viabilizar proyectos productivos liderados por familias vulnerables, que cumplan con algunas características como estar vinculados a los programas Red Unidos, Familias en Acción y Unidad de Víctimas.

El programa se pondrá en marcha en la ciudad junto con Prosperidad Social de la Presidencia de la República, de la mano con la Administración 'Vive El Cambio' a través del Centro de Empleo y Emprendimiento de Popayán-CEE, y la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria.

**Fecha:** 5 de octubre

**Hora:** 8:00 a.m.

**Lugar:** Colegio INEM

\*\*\*

\*\*\*

Semana de la Juventud por la Paz - Miércoles 5 de octubre



**MIÉRCOLES 5 DE OCTUBRE**

- ▶ **8:00 a.m. - 3:00 p.m. - MUESTRAS DE EMPRENDIMIENTOS JUVENILES - LUGAR: PARQUE CALDAS**
- ▶ **2:00 p.m. - 5:00 p.m. - TALLER PARA EL PROGRAMA JÓVENES EN ACCIÓN (PS) - LUGAR: AUDITORIO FUNDACIÓN UNIVERSITARIA DE POPAYÁN - SEDE SAN CAMILO**
- ▶ **3:00 p.m. - 5:00 p.m. - ULTIMATE X LA PAZ (TORNEO DE ULTIMATE) LUGAR: CANCHA BARRIO PLACER**

Apoya:



\*\*\*

## Socialización Comparendo Ambiental

Este jueves 6 de octubre, se llevará a cabo la jornada de socialización de 'Comparendo Ambiental' en diferentes puntos de la ciudad liderada por la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria- UMATA.



**Socialización  
COMPARENDO  
AMBIENTAL**

*Comprometidos con el ambiente*

8:00 a.m. Intersección semafórica Campanario  
9:00 a.m. Intersección semafórica Toscana  
10:00 a.m. Terminal de transportes  
11:00 a.m. Alcaldía de Popayán

Alcaldía de Popayán | Vive el **CAMBIO** | **POPAYÁN**  
UMATA | *No partamos* LIMPIA

\*\*\*

Este jueves 6 de octubre en el Teatro Bolívar: **Cão Sem dono** (Perro sin dueño)

*La Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán, te invita a una nueva proyección de lo mejor del cine brasileiro en el Cine Club del Teatro Bolívar. Vive el Cine, es totalmente gratis.*



FESTIVAL DE RECIFE  
MEJOR FILMO • MEJOR ATRIZ  
PREMIO ESPECIAL DA CRITICA

APCA  
MEJOR ROTULO

# cão sem dono

de Beto Brant e Renato Casca

TEATRO BOLÍVAR  
ENTRADA LIBRE

OCTUBRE 06  
6:30 P.M.

WWW.POPAYAN.GOV.CO  
ALCALDIADPOPAYAN  
ALCALDIADPOPAYAN

DVD

EUROPA

INVITA:



CINE CLUB  
VIVE EL CINE

Alcaldía de Popayán

Vive el CAMBIO  
SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

COMUNICACION  
LA TUATARA

EMBAJADA DO BRASIL  
BOGOTÁ

Este jueves 6 de octubre, a las 6:30 de la tarde, en el Teatro Bolívar, se proyectará la película *Cão Sem Dono* (Perro sin dueño), de los directores Beto Brant y Renato Ciasca. La Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán, te invita a que asistas y conozcas más sobre el séptimo arte latinoamericano, la entrada no tiene ningún costo.

### **CÃO SEM DONO** (Perro sin dueño)

En Puerto Alegre (Brasil), Ciro, un desempleado, tiene una vida aburrida en un apartamento sencillo con un perro sin nombre al que encontró en las calles. Sobrevive con el apoyo de sus padres y trabajando de vez en cuando en la traducción del ruso. Cuando se encuentra con la aspirante a actriz Marcela, quien sueña con ir de viaje a otros lugares, se enamoran de inmediato. Sin embargo, cuando a Marcela se le diagnostica un linfoma y tiene que viajar para el tratamiento, Marcelo se queda solo, deprimido y vuelve a casa de sus padres.

#Popayán2016

\*\*\*

## Semana de la Juventud por la Paz con nutrida asistencia en segunda jornada

*Estudiantes de las escuelas, colegios y universidades participan activamente de las actividades deportivas y culturales.*



Este martes 4 de octubre se adelantó con éxito la segunda jornada de la Semana de la Juventud por la Paz, actividad liderada por el Programa Jóvenes por el Cambio, de la Secretaría de Gobierno de Popayán, con el apoyo de las secretarías de Educación y del Deporte y la Cultura del Municipio, de la Personería Municipal, Cauca Joven, Corporación Vida ONG, Plataforma Municipal de Juventud, y de la Industria Licorera del Cauca.

Durante la jornada de la mañana se realizaron recorridos por el Sector Histórico de la ciudad, en los cuales participaron más de 200 niños y jóvenes de escuelas, colegios y universidades de la capital caucana.

Luis Miguel Zambrano, coordinador de Jóvenes por el Cambio, destacó la activa participación durante los dos primeros días de la Semana de la Juventud por la

Paz, que irá hasta el domingo 9 de octubre, y destacó el acompañamiento de las dependencias municipales, así como el entusiasmo de quienes se vinculan a la iniciativa.

“En los recorridos de este martes participaron dos colegios: Las Josefinas y el Melvin Jones, y algunos de los jóvenes que se mostraron interesados durante esta ruta y que se unieron a la campaña que se está haciendo, la estrategia se llama ‘Popayán, Cultura y Tradición’, del Grupo Juvenil de la Junta Permanente Pro Semana Santa, dentro del eje del Plan de Desarrollo, Jóvenes por la tradición”, afirmó Zambrano.

Durante el cronograma matutino también se visitaron el Museo Nacional Guillermo Valencia, la Casa Museo Guillermo León Valencia, y la casa donde está ubicada la Junta Permanente Pro Semana Santa de Popayán.

En horas de la tarde (desde las 3 p.m. a las 6:00 p.m.) la Semana de la Juventud por la Paz, programó en el Valle del Ortigal, suroccidente de la capital caucana, un taller de ultimate, denominado ‘Ultimate por la paz’. El objetivo fue que pequeños y grandes conocieran la principal modalidad de este deporte competitivo sin contacto entre jugadores que es jugado con equipos con un disco volador de otro equipo, similar a como se hace en la zona de anotación en el fútbol americano.

\*\*\*

## La Secretaría de Salud Municipal busca bienestar para el adulto mayor en Popayán

*Bajo la Política Pública del Adulto Mayor se realizan actividades de recreación, deporte y cultura para el beneficio de este sector de la población*



Disminuir las problemáticas de los adultos mayores de Popayán es una de las labores de la Secretaría de Salud Municipal, de ahí el trabajo liderado por este ente en beneficio de dicha población.

Iris Santiago, secretaria de Salud Municipal, señaló que los adultos mayores de la ciudad se benefician de diferentes programas como: subsidio de adulto

mayor, política pública y programa de ahorro para la vejez, entre otros que buscan mejorar su calidad de vida.

“Es necesario brindarles un entorno adecuado y una vida digna, por eso venimos trabajando por su bienestar. En esta oportunidad nuestro operador Tortuga Triste, realizó una jornada de actividad física y recreación en la vereda Santa Rosa, que le permitió a esta población recrearse y compartir en grupo”, agregó la funcionaria.

Es importante recordar que la Fundación Tortuga Triste, operador de la Política Pública de Adulto Mayor en Popayán, efectúa trabajos alternativos de actividad física, cultural, y recreación, en sectores vulnerables de la ciudad.

Las actividades serán replicadas en diferentes comunas y veredas de Popayán.

\*\*\*

**Emtel te lleva al partido Colombia vs Chile, en las eliminatorias del mundial de fútbol Rusia 2018**

*Los clientes que compren, adquieran o mejoren su plan Triple, Doble e Individual de internet, telefonía fija y televisión, entre el 1 y 31 de octubre de 2016*



**EMTEL**  
CON TODOS LOS GASTOS PAGOS  
**TE LLEVA  
AL PARTIDO**  
**COLOMBIA vs. CHILE**

\* SORTEO PARA CLIENTES  
NUEVOS Y LOS QUE  
RENUEVEN SU PLAN

TERMINOS Y CONDICIONES EN  
[WWW.EMTEL.NET.CO](http://WWW.EMTEL.NET.CO)

En el mes de octubre Emtel premia a sus nuevos clientes con dos pases con todos los gastos pagos para asistir al partido Colombia vs Chile el próximo 10 de noviembre en el Estadio Metropolitano de Barranquilla, en la fase eliminatoria del mundial de fútbol Rusia 2018.

Con solo comprar o mejorar sus planes con Emtel en los servicios de Televisión, Telefonía e Internet durante el mes de octubre, los usuarios podrán participar en este sorteo que no solo premia la fidelidad de sus clientes, sino que apoya a la emoción del fútbol colombiano.

“Esta iniciativa hace parte de nuestro plan comercial, que además de fortalecer los servicios de Emtel, premia a nuestros clientes”, dijo Daniel Alejandro Pajoy Bastos, gerente de Emtel.

Hoy Emtel cuenta con servicios de telefonía local Ilimitada con minuto a celular a menos de \$99 pesos; internet de alta velocidad desde 3, 6 y 10 megas sin IVA en los estratos 1 al 3 y televisión variada con programación y entretenimiento para niños, jóvenes y adultos.

Participa, gana y apoya a tu selección.

Emtel mi Empresa, tu empresa, nuestra empresa.

\*\*\*

Oficina de Prensa  
Alcaldía de Popayán